

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.043. CEUTA MIÉRCOLES 29 DE OCTUBRE DE 1947. Precio 50 céntimo

Se reúne la Asamblea Nacional francesa en sesión extraordinaria

RAMADIER pronunció un discurso atacando por igual a los comunistas y a De Gaulle

Dijo que ambos son amenazas para Francia. Calificó a De Gaulle de enemigo de la República, originándose fuertes protestas

DUCLOS criticó el programa del Gobierno provocando un fuerte tumulto

El Jefe del Gobierno presentó la moción de confianza, siendo suspendida la sesión hasta el jueves

París, 28.—A las tres de la tarde (hora local) se ha reunido la Asamblea Nacional en sesión extraordinaria, convocada por el jefe del Gobierno, Paul Ramadier.

En esta sesión se decidirá el destino del actual Gobierno.—EFE.

Discurso de Ramadier:

París, 28.—El primer ministro Ramadier en su discurso ante la Asamblea para pedir el voto de confianza, ha despertado fuertes murmulos al atacar por igual a comunistas y a Charles De Gaulle como amenazas para Francia.

Los gritos de protesta se elevaron de los grupos de derecha cuando Ramadier calificó a De Gaulle como enemigo de la República. También atacó a los comunistas diciendo que ningún partido francés debería seguir pautas extranjeras para la seguridad de la nación.

Sarcásticamente se refirió a

De Gaulle, diciendo: "No me parece que alguien del estilo de Juana de Arco se pueda convertir en jefe de un partido político".

Al pronunciar estas palabras, se originan grandes gritos de protesta en las filas de los diputados simpatizantes con De Gaulle, miembros del M. R. P. y otros partidos de derecha. El presidente de la Asamblea, Herriot, apenas puede soportar el escándalo. "La Asamblea será defendida por mí y no cederé ni una sola pulgada ni de la Constitución ni de los derechos de la República", dijo Herriot.

Ramadier, dijo también que Francia debe contener por todos los medios la inflación, ya que la dificultad esencial de Francia es la inflación.

(Pasa a la página 5).

EL GOBIERNO DEL MAJZEN FELICITA A S. A. I. EL JALIFA con motivo de la Pascua de Aid el Quebir

Tetuán, 28.—El Gobierno del Majzen acudió al palacio jalfiano para felicitar a Su Alteza Imperial Muley El Hassan Ben El Mehdí, con motivo de la Pascua del Aid El Quebir. Al acto de felicitación asistieron altas personalidades, numerosas autoridades y dignatarios musulmanes, que expresaron a S. A. I. su deseo de prosperidad y paz. S. A. I. el Jalifa recibió con sus ministros a sus ilustres visitantes en el salón del Trono del palacio jalfiano, agradeciéndoles su cordial felicitación. Seguidamente, departió con ellos amablemente.—CIFRA.

Crítica contra BEVIN, por su injerencia en los asuntos de ESPAÑA

Un artículo de "Candidus" en el "Daily Graphic"

Londres, 28.—En lugar preferente, el "Daily Graphic" inserta un largo artículo firmado por el comentarista "Candidus", en el que se formulan duras críticas contra Mr. Bevin por su injerencia en los asuntos de España.

El articulista afirma que los comunistas son los que, sin gastar un rublo ni realizar ningún esfuerzo, se benefician exclusivamente de las actividades contra el Gobierno español.—EFE

A PUÑETAZOS Y GOLPES DE PORRA, la Policía disuelve una manifestación comunista en París

ESTA PRETENDIA IMPEDIR LA CELEBRACION DE UN MITIN DERECHISTA

Un buen número de manifestantes y policías resultaron contusionados

París, 28.—La Policía ha disuelto a puñetazos y golpes de porra una manifestación integrada por 15 mil comunistas

que pretendían impedir la celebración de un mitin derechista en la sala Wagner.

Los gendarmes, empujados por las porras y con sus capas enrolladas al brazo a modo de escudo, avanzaron en fila compacta a lo largo de la avenida Wagner, hasta cerca del Arco del Triunfo, empujando delante de ellos a los comunistas que gritaban y cantaban.

Los manifestantes fueron llevados así hasta la plaza de Ternes, donde se encontraban 14 camiones con soldados armados de fusiles ametralladoras.

Sin embargo, un grupo de manifestantes logró romper el cordón policíaco y situarse frente a la sala Wagner, donde el ex-senador Gustave Catherot y otros oradores se proponían defender de palabra a "los pueblos oprimidos por los soviets".

En la lucha varios manifestantes resultaron heridos. Un grupo de fotógrafos de Prensa que intentaron tirar algunas plaquitas de la manifestación, recibieron del tumulto con los trajes

Caídos por Dios y por España

¡PRESENTES!



Commemora hoy España el Día de los Caídos y la fecha fundacional de la Falange. Como símbolo de millones de muertos por la más justa causa y que hoy viven en el corazón y pensamiento de todos los españoles, la figura ejemplar de José Antonio se alza.

El entendió -- como dijo Rai mundo Fernández Cuesta -- que su deber era consagrarse, despreciando críticas, ataques y peligros, al servicio de España. Pero no de la España parcial de derechas o izquierdas, sino de la España que él concebía y amaba. De la España total y entera, áspera y difícil, justa y misionera, realizadora en el mundo del destino común de todos los españoles.

Al evocar su recuerdo, al conmemorar la fecha de la muerte de nuestros mejores por una España inmortal, unimos nuestros rezos y lanzamos a los aires los gritos eternos de la presencia de quienes un día -- existe el dogma de la resurrección de la carne -- hemos de ver recoger de nuevo los caminos de la Patria, que ya encontró la voz de mando que la lleva resueltamente al destino que Dios le tiene reservado.

Caídos por Dios y por España. ¡Presentes!

408 muertos en las últimas 24 horas en EL CAIRO

Han aparecido 880 casos nuevos

El Cairo, 28.—En las últimas 24 horas se han producido 408 muertos por cólera, y han aparecido 880 casos nuevos.—EFE

APOLO

Sesión continúa desde las 5. Hoy último día. Claudette Colbert y Fred Mac Murray, en la gran película Paramount-Mercurio

NO HAY TIEMPO PARA AMAR

Mañana estrenamos la super-producción: **EL MISTERIO DE FISHER MANOP** Próximamente: **EL COLOSO DE BOSTON**

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. **ULTIMO DIA!** Una gran producción de Paramount:

PERDICION

Un film de sensaciones fuertes que recomendamos no deje de ver. Interpretes: Fred Mc Murray, Richard Stan wych y Edward G. Robinson. Director: Sally Winder.

Mañana: **NO HAY TIEMPO PARA AMAR**

Teatro Andaluz

Instalado en La Huerta, Cervantes, 8. (Local cubierto)

Maravilloso éxito de **EMILIO DE MELILLA**

Tueves 30, debut del **NINO DE CORDOBA** Sesiones extraordinarias a las 7'30 y 11 noche

Silla numerada... 3'00 pesetas General... 1'50 Niños y soldados... 1'00

Cartas

Sobres

Tarjetas

Recordatorios

y todas clases de trabajos tipográficos en **LA IMPRENTA FARO**

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento:

Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en horas hábiles de oficina y en los días que se expresan, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento:

Día 28.—Establecimientos n.oms. 1 al 70
Id. 29.— id. 71 al 140
Id. 30.— id. 141 en adelante.
Ceuta, 28 de Octubre de 1947.
El Secretario,
Diego de la Rubia.

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

29 de Octubre, miércoles — Santos Maximiliano, obispo, Cenobio, presbítero, Gisella, virgen; Jacinto, Lucio, Quinto, Feliciano mártires; Valentín, Narciso, Juan, obispos; Teodoro abad; Donato, confesor; B. Francisco Díaz, mártir. Rito Simple. Ornamentos verdes.

MARIAS DE LOS SAGRARIOS-CALVARIOS

Mañana, jueves, día 30, celebrarán las Marias de los Sagrarios-Calvarios, su día de retiro feniendo lugar los actos del mismo, en la capilla de las Religiosas Adoradoras a las ocho de la mañana y a las cinco y treinta de la tarde.

CONSEJO DIRECTIVO

Esta noche, a las ocho, celebrará reunión el Consejo directivo de la Adoración Nocturna, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

EN HONOR DE S. JUDAS

Ayer, festividad de San Judas, apóstol, se celebró en su altar de la iglesia de San Francisco, una solemne misa cantada, que fue oficiada por el Reverendo Padre Rivero, de la Orden de San Agustín, ayudado por dos padres de la Comuni-

dad de dicha Orden. El altar estaba bellamente adornado con plantas y flores e iluminaciones eléctricas y de cera.

La misa fue cantada por un coro de distinguidos niños, bajo la dirección del competente Maestro de Capilla de nuestra Santa Iglesia Catedral, Padre Servat.

Por la tarde comenzó el solemne triduo, que en la referida iglesia se le dedica a San Judas, concurriendo a estos cultos, así como a los celebrados por la mañana, muchísimos devotos del glorioso apóstol.

JUEVES EUCHARISTICO

Mañana, en el Santuario de Nuestra Señora de África, se celebrarán los cultos de los Jueves Eucarísticos teniendo lugar la misa de comunión general a las ocho y treinta y por la tarde a las siete y treinta, la Hora Santa.

SANTORAL PARA MAÑANA

30 de octubre, jueves.— Santos Alonso Rodríguez, S. J.; Cenobio, Teoneste, obispos, Marcelo, Claudio, Lupareo, Victorio, Julián; Euno; Eutropia, mártires; Gerardo, Gerónimo, obispos. Rito Simple. Ornamentos verdes

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO AVISO

Nuevamente aparece en esta población con gran intensidad, la plaga social de las vifas clandestinas, más intolerables que nunca por dedicarse a ellas individuos jóvenes y plenamente capacitados para el trabajo que de esta manera quieren eludir la prestación de sus aptitudes a la honrada forma que ha dignificado el Nuevo Estado.

Repercuten también estas rifas en la notoria escasez de los artículos preferidos por los que a ellos se dedican, con su consiguiente encarecimiento para la población.

Todo ello me obliga a advertir en pública nota que esta Alcaldía recordará los esfuerzos para acabar con este tipo ilícito, castigando severamente no sólo a los que rifan, sino también a los que adquieren papeletas; no admitiéndose reclamaciones de clase alguna ni estando sujetos a devolución los artículos que decomisen mis agentes.

Ceuta, 27 de octubre de 1947.

El Alcalde,

José Rojas Feigenspan.

Anúnciese en **EL FARO** Diario de la mañana

Subdelegación de Hacienda

INTERVENCION. CLASES PASIVAS

Se pone en conocimiento de los perceptores de haberes pasivos que se efectuará el pago por esta Subdelegación durante los días 3, 4 y 5 con arreglo al siguiente orden:

Día 3.— Jubilados, remuneratorios, retirados de Guerra, retirados extraordinarios.

Día 4.— Montepío Civil Montepío Militar.

Día 5.— Todas las nóminas. NOTA.— Será condición indispensable para el cobro de los haberes la presentación del carnet de identidad, y el poder administrativo, sin el cual no se podrá percibir la pensión o retiro.

El Subdelegado de Hacienda.



TOMA DE DICHS

Con el ceremonial de costumbre, ante el señor Vicario, tuvo lugar la toma de dichos de don Eduardo Moya y la señora Dolores García Viveros, actuando de testigos don Juan Becón, don José Rivera, don Juan Moya y don Angel y don José Durán.

La boda ha sido fijada para los primeros días del próximo diciembre.

Por anticipado felicitamos a la feliz pareja.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En las oficinas de Telégrafos de esta Plaza por ser desconocidos sus destinatarios se encuentran detenidos los siguientes despachos:

De Córdoba, para Rafael Penuelas, Agustina Aragón, 2 y de Teitán, para Cándido Martínez, Hotel Terminus y H. Italia.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 135.

Molina S. L.

Electricidad Juguetes loza y cristal Papeles pintados

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer el arresto de un mes a SODIA BEN ABSELAM HABIBA, por reincidencia en el ejercicio de la prostitución clandestina, con actos desecarados; y el de quince días a MARIA CERVANTES GALLARDO, por embriaguez y escándalo en la vía pública.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 28 de Octubre de 1947. EL DELEGADO, Francisco del Valle.

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz:

Suma anterior, 12.332'05. Personal facultativo Administrativo, Subalterno y Obrero de la Junta de Obras del Puerto, 1.283'00.

Suma y sigue, 43.665'05.

Ceuta, 28 de Octubre de 1947. EL DELEGADO.

S. E. el Delegado del Gobierno recibiendo las visitas siguientes:

Ilmo. señor don José Rojas Feigenspan, alcalde de esta ciudad; don Alfredo Ferriz Calpe comandante militar de la Fortaleza del Hacho; doña Antonia Jiménez Trencoso; don Manuel Delgado Tagle, presidente de la Cámara de Comercio; don Manuel Olivencia Amor, secretario de la misma; Ilmo. señor coronel de Infantería, señor fajando; don Mariano de la Torre, secretario de la Junta de Protección de Menores; don Milagros Coso González.

ANTENAS MODERNAS PARA COCHES

225 pesetas

CASA BENOLIEL

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Milán Astray, 7. Teléfono 799

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

Alquileres

CAMBIO piso tres habitaciones por otro cuatro o cinco. Razón esta Administración.

Varios

CARBON vegetal a domicilio 1.25 kg. Teléfono 937.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

CARTBLERA de CERVANTES

HOY miércoles 29 Desde las CINCO Formidable estreno! Ría como jamás lo hizo viendo a

Que noche aquella! LORETTA BRIAN YOUNG AHERNE

Una película más graciosa, más intrigante y más misteriosa que "La mujer fantasma"

EL VIERNES un estreno especial!

Sherlock Holmes desafía a la muerte

ESPECTACULOS

APOLO: "No hay tiempo para amar"

Paramount-Mercurio, presentó ayer esta magnífica producción soberbiamente lograda y que entretiene desde los primeros momentos.

"No hay tiempo para amar" es un film cómico que nos presenta la ajetreada vida de un repórter gráfico, corriendo de un lado para otro en busca de gráficos para su diario. En una de estas carreras se encuentra con el hombre que ha de compartir su hogar. A pesar de quererlo, el repórter, no duda un sólo instante en seguir fiel a su trabajo hasta que el cansado, decide hostia y el cambio consigo.

Claudette Colbert y Fred Mac Murray, dan un mayor realce a la película con su magnífica interpretación a las órdenes de Mitchell Leisen.

El público salió altamente complacido del Apolo.

CERVANTES: "Caballero por un día"

He aquí una comedia cómica que hace reír de veras. Un criado se hace pasar por duque y señor de la mansión en que presta sus servicios, convirtiéndole una serie de incidencias a cuales más graciosas, consiguiendo, al final de todas, el amor de una mujer y poder realizar el sueño de su vida que es el que se le abran puertas para demostrar su arte.

Ván Duryea, Ella Raines y William Bendix, tienen destacados papeles en el film que fué recibido por el público con grandes muestras de entusiasmo.

Cervantes, con esta producción, se apunta otro éxito en su larga carrera de presentarnos películas buenas.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benítez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lubeta, 37

Molina S. L. Electricidad Juguetes loza y cristal Papeles pintados Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

En el aniversario de la fundación de la Falange Y EL DIA DE LOS CAIDOS

¿Quién no se com- padece del niño que sufre...?

Hoy hace catorce años de la Fundación de la Falange

El 29 de Octubre de 1933, José Antonio, desde el Teatro de la Comedia de Madrid, habló a España con la más exacta visión profética

Cumplese hoy el XIV aniversario de la fundación de la Falange Española de las J. O. N. S. El día 29 de octubre de 1933, España entera escuchaba las palabras proféticas de José Antonio que hoy son doctrina y estilo.

De aquel discurso magnífico, llevo de fe en los destinos de España, queremos entresacar algunos párrafos que siempre tienen la misma actualidad.

La nueva generación ante España : :: :: :: :: ::

...Así resulta que cuando nosotros, los hombres de nuestra generación, abrimos los ojos, nos encontramos con un mundo en ruina moral, un mundo escindido en toda suerte de diferencias; y por lo que nos toca de cerca, nos encontramos una España en ruina moral, una España dividida por todos los lados y por todas las pugnas. Y así nosotros hemos tenido que llorar en el fondo de nuestra alma cuando recorriamos los pueblos de esta España maravillosa.

La Patria es... :: :: :: :: ::

La Patria es una unidad total en que se integran todos los individuos y todas las clases; la Patria no puede estar en manos de la clase más fuerte ni del partido mejor organizado. La Patria es una síntesis trascendente, una síntesis indivisible, con fines propios que cumplir.

El espíritu religioso :

Queremos que el espíritu religioso, clave de los mejores arcos de nuestra Historia, sea respetado y amparado como merece, sin que por eso el Estado se inmiscuya en funciones que no le son propias ni compartidas—como lo hacía, tal vez por otros intereses que los de la verdadera religión—funciones que sí le corresponden realizar por sí mismo.

Por que vinimos a luchar

Traemos el espíritu de lucha precisamente por aquellos que no nos interesa como señoritos; vinimos a luchar porque a muchas de nuestras clases de los impongamos sacrificios duros y justos, y vinimos a luchar porque un Estado totalitario alcance con sus bienes lo mismo a los poderosos que a los humildes. Y así somos porque así lo fueron siempre en la Historia los señoritos de España.

La poesía que promete :

Yo creo que está a cada una de las banderas. Ahora vamos a defenderla.

derla, alegremente, poéticamente. Porque hay algunos que frente a la marcha de la revolución creen que para aunar voluntades conviene ofrecer las soluciones más tibias, creen que se debe ocultar en la propaganda todo lo que pueda despertar una emoción o señalar una actitud enérgica y extrema. ¡Qué equivocación! A los pueblos no los han movido nunca más que los poetas, y ¡ay del que no sepa levantar frente a la poesía que destruye, la poesía que promete!

Candidato sin fe : :: ::

En estas elecciones votad lo que os parezca menos malo. Pero no saldrá de ahí nuestra España, ni está ahí nuestro marco. Eso es una atmósfera turbia, ya consada, como de taberna al final de una noche crapulosa. No está ahí nuestro sitio. Yo creo, si que soy candidato, pero lo soy sin fe y sin respeto. Y esto lo digo ahora, cuando ello puede hacer que se me retraigan todos los votos.

Nuestro sitio está al aire libre : :: :: :: :: ::

Nuestro sitio está fuera, aunque tal vez transitemos de paso, para el otro. Nuestro sitio está al aire libre bajo la noche clara, arma al brazo, y en lo alto las estrellas. Que sigan los demás con sus festines. Nosotros, fuera, en vigilia tensa, serenos y seguros, ya presentimos el amanecer en la alegría de nuestras entrañas.



Como un símbolo, la Cruz de los que cayeron por la Patria, se alza con todo su triste y glorioso significado.

Hacia ella, van las miradas, todos, y hacia el cielo, mirada de los mártires cristianos, la oración que sale de los labios:

"Acógeos, Señor, en tu seno con piedad, porque murieron por servirte a Ti y salvar a nuestra querida España".
Gloriosos Caídos por Dios y por la Patria.
¡Presentes!



Los oradores del mitin fundacional de Falange, Alfonso García Valdecasas, Julio Ruiz de Alda y José Antonio Primo de Rivera.

ACTOS QUE SE CELEBRARÁN HOY

A las once, masa rezada en el templo de Nuestra Señora de África, Patrona de Ceuta, a la que asistirán las autoridades, así como organizaciones de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y representaciones de Organismos y fuerzas vivas.

Seguidamente, se depositarán, a los pies de la Cruz de los Caídos varias coronas de flores naturales.

LOS ACTOS ORGANIZADOS POR LA JEFATURA PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO EN MADRID

Evocación del histórico acto del 29 de octubre de 1933 en la Comedia

Madrid, 28.—La Jefatura Provincial del Movimiento ha organizado como en años anteriores, diversos actos que tendrán lugar mañana, con motivo del Día de los Caídos y del XIV aniversario de la fundación de la Falange. A las diez de la mañana, en la iglesia de Santa Bárbara, se verificarán solemnes funerales por el alma de los Caídos y a las doce, en el interior del Teatro de la Comedia, se evocará el histórico día 29 de octubre de 1933. La sala del teatro se encontrará ornamentada de idéntica manera a aquella fecha. En el lugar del escenario que ocuparon Narciso Martínez Cabeza, Julio Ruiz de Alda y José Antonio, figurarán coronas de laurel.

Por la tarde, en El Escorial, el vicesecretario general del Movimiento, depositará sobre la tumba del Fundador cinco rosas simbólicas. CIFRA.

N. de la R.—Recibimos noticias de toda España, en las que se anuncia la conmemoración en el día de hoy de la fundación de la Falange y Día de los Caídos.

"El dolor elecciona y la obra que precisa hacerse es colectiva. Pero para emprenderla, hay que tener de España el concepto que arranca de la tradición. Hace falta, para esta obra, hombres de enlace; hay que buscar lo que más une y no lo que más desuna. Se trata de reconstruir España, después de varios siglos de abandono. Esta obra a verán cumplida nuestros hijos o nuestros nietos, pero la verán".

Ramiro de Maeztu.

Entre los seres dignos de lástima, los que más son, sin duda, los niños raquíticos, listados y enclenques y a la vez necesitados de todo recurso por su pobreza.

¿Quién no se com-
padece de verles sufrir a pesar de su inocencia?... ¿Quién no hará un sacrificio para remediar sus males?... ¡Pobres angelitos, tan inocentes y ya cargados con la cruz del sufrimiento!... ¡Verdaderamente merecen la más entrañable compasión...!

Por todas partes se encuentran establecimientos benéficos para enfermos, ancianos, huérfanos, etc., y sólo estos inocentes criaturas carecen de asilo y protección.

Con el fin de remediar tan grave necesidad los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios, tienen un Sanatorio en Jerez de la Frontera, cuyas puertas están abiertas a todos los niños de Ceuta que por desgracia se encuentran en estas circunstancias. La acción benéfica de este Centro siempre la ha experimentado nuestra ciudad, pero ahora sube de punto, al ser siete los niños que en la actualidad se cuidan y se curan en el Sanatorio.

La escasez y necesidad que en estos tiempos reina por todas partes, ha llegado a oírse también en esta mención del dolor, y los buenos Hermanos de San Juan de Dios, con sentimientos de verdaderas madres, se han visto precisados, a disminuir el número de enfermitos por temor a no poder atenderlos como sus grandes necesidades piden y su inocencia reclama. Esto debe llegar al corazón de los hijos de Ceuta

pues en parte en ellos está el oportuno remedio. ¿Cómo?... Depositando en manos del Hermano limosnero que acaba de llegar a hacer la colecta anual, la limosna mayor posible que cada uno pueda. Todos deben contribuir a medida de sus fuerzas, al sostenimiento de estos pobres niños, porque ¿quién no tiene niños en su familia?... Y, quién mirando a sus queridos niños sanos y robustos, no dará gracias a Dios, y se compadecerá del niño enfermo que sufre?...

El Hermano limosnero, es nuevo este año, desconoce por completo la ciudad, si por este motivo dejara de pasarse por el domicilio de alguno de los antiguos bienhechores les suplicas se sirvan mandar la limosna a la Residencia de los PP. Agustinos. Lo mismo les dice a las familias de los niños que se encuentran en el Sanatorio y que deseen noticia de su estado actual.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL 463

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21, Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 87 Autorizado por la Dirección General de Seguros

José Antonio.

Estropajos para aluminio, Pomez, Lejía
Sosa Solvay, Polvos de gas.
"Droguería ROMA"
Cervantes, 8. — Teléfono, 889

ANTIDOLOROSO IDEAL PARA LA MUJER

Casferonal

LOS DEPORTES

EL FARO EN ALGECIRAS

En la Hípica han comenzado los partidos de pelota vasca

En el frontón de la Hípica tuvo lugar un gran acontecimiento pelotístico a cargo de varios aficionados locales que no regatean esfuerzo alguno para que el deporte de la pelota vasca se incrementara en nuestra ciudad.

Tras varias semanas de preparación, se celebraron unos excelentes partidos, cuyos resultados técnicos fueron los siguientes:

Carpio H, veterano pelotari, ex-campeón de aficionados de Madrid, se enfrentó a Asturiano, venciendo este último por 22-14. Después se enfrentaron la pareja Carpio-Santi y la Asturiano-Félix venciendo ésta por 22-16.

Los partidos fueron presenciados por multitud de aficionados a este deporte que con sus aplausos premiaron la labor de estos jugadores.

Para el próximo domingo volverán a enfrentarse estos excelentes pelotaris en encuentros de revancha.

«Pocos equipos hubieran sido capaces de superar las adversidades de Antequera» nos dijo ayer Marín

Todos jugaron bien, mostrándose el ataque más audaz y peligroso debido a la inclusión de Pérez

Tras su rotundo triunfo sobre el Gádiz, que algunos "crispados" atribuyeron a un arbitraje parcial hacia nuestros colores —de alguna manera tenían que justificar los del otro lado del Estrecho su descalabro en Alfonso Murube— nuestro titular acaba de anotarse otro escaladísimo éxito. Ha vencido en Antequera. Lo que le reporta dos preciados "positivos" y el seguir ganando puestos en la clasificación general.

Esto supone mucho. Supone, además de un éxito para sus colores, un mayor entusiasmo y confirmación en sus seguidores y la confirmación de esa clase y pujanza de que ya olera muestras el día del Gádiz y que cabe esperar sean de aquí en adelante características destacadas del equipo. Cuya reacción es evidente. El partido de Antequera no era fácil ni muchísimo menos. No lo era por el ambiente que le rodeaba, por no habérsenos vencido nunca allí, por la pasión desatada de un público completamente hostil y por ese primer tanto que Adolfo llevó a las mallas de Rico apenas iniciada la segunda parte.

Pero dejemos hablar a Marín. El mejor que nadie puede relatarlo lo sucedido en el terreno de juego. Completando así la información sobre el Antequera-Ceuta del pasado domingo.

—Todo el equipo respondió admirablemente, cindiendo lo que yo esperaba y batiéndose como los buenos. Mientras el marcador permaneció a cero tanto Lolo como Yeto siguieron al pie de la letra mis instrucciones de que marcaran a los interiores adversarios, y una vez batido Rico, se abandonó esta táctica dedicándose ya todo el once a la labor ofensiva. Como éramos superiores no tardó en producirse el empate en una jugada inteligentísima de Toto y esto llevó al descalabro y la desmoronación al bando contrario. Luego... ya se sabe. El equipo que se crece, que derrocha coraje, que encierra al adversario en el área y el centro estupendo de Cuca que Pérez dejó pasar para en espectacular e inesperado remate de espaldas al marco, proporcionarnos el gol de la victoria.

—Destacados? —Ya te digo que todos, absolutamente todos, jugaron bien. Seguro Rico, decidido y valiente la defensa, incansable y tenaz la línea media y muy animoso y con destos de marcar el ataque, al que la inclusión de Pérez dio una mayor profundidad y aliento. Este estuvo toda la tarde en la brecha y fué la pesadilla del trio defensivo antequerano, lo que motivó que extremos e interiores se desarrollaran mucho mejor. Su segundo tanto fué un prodigio de vista y serenidad.

—Total que el partido que parecía más difícil.

—Lo parecía y lo fué. Pero los nuestros ya están encontrando su verdadera forma y se han dado cuenta de que con la filigrana no van a parte alguna. Pocos equipos hubieran sido capaces de superar las adversidades de Antequera. A este respecto vengo satisfechísimo y sólo desearía seguir estándolo en sucesivas jornadas.

—Buen arbitraje? —No del todo. El colegiado sevillano tuvo que ser parcial ante la actitud del público, perjudicándonos en muchos fueros de juego. Se dió el caso gracioso de que uno de sus jueces de línea entraba en el terreno de juego a colocar la pelota cuando se iba a lanzar alguna falta contra el Ceuta.

—Y ¿qué me dice de los incidentes? —De eso no quiero ni hablar. Te diré tan sólo que en mis 25 años de vida deportiva no vi cosa igual.

—Entonces, ¿ganaremos el domingo al Huelva?

—¿Y por qué no? Aunque las malas tardes surgen cuando menos se espera, lo evidente es que el equipo ha ganado muchísimo y tiene hoy moral para acometer las mayores empresas. Yo estimo más difícil haber vencido en Antequera que el ganar a nuestro próximo visitante. Que juega un buen fútbol y que a buen seguro nos dará la oportunidad de que también nosotros lo desarrollamos.

Y Marín, en quien una sonrisa abiecta y llana indica que ya desapareció el resquemor y disgusto de los reveses iniciales estrecha sus brazos y se nos pierde por la escalinata en espiral que conduce a la secretaría del club titular. La Junta directiva en pleno aguarda también sus impresiones sobre el partido de Antequera.—PEGUAR.

ARISTA DE LA CIUDAD

Proyectos para construir una nueva iglesia

Hace algún tiempo, por el señor cura párroco de San Isidro se presentaba una instancia a la Comisión Gestora del Excmo Ayuntamiento, solicitando terrenos de la Plaza de San Isidro para poder empezar las gestiones a fin de que allí en aquellos altos de la ciudad se levantase un nuevo templo. Se examinó el caso y pasó a estudio de la Secretaría. Ahora, con motivo de la última visita del Ilmo. señor Obispo, éste, con una visión certera de las necesidades de la ciudad en cuanto se refiere al orden religioso, ha pedido a nuestras primeras autoridades, su preocupación constante para llegar a la consecución de dos nuevos templos, para las parroquias respectivas del Carmen y San Isidro, y naturalmente, esto pone de nuevo sobre el tapete aquella petición que esperamos sea pronto resuelta en un sentido favorable dado la necesidad de ello.

En la misma se solicitaba un sector de la Plaza de San Isidro, para levantar el templo, que quedara totalmente rodeado por cuatro calles.

No sabemos los derechos que el pueblo tendrá sobre tal plaza, pero sea cuales sean, hemos de aplaudir la idea de que se redá para este fin, todo el terreno que se solicita.

Es esta una petición que debe esperar, por diversas razones: la primera y principalísima, porque se trata de erigir un templo digno a Nuestro Señor; la segunda, porque se realice, sin tener que tocar en absoluto a ninguna casa y por lo tanto sin rozar el problema de la vivienda; la tercera porque se hermosee y adorne un lugar que en la actualidad no lo es y la última de todas, porque la plazoleta de San Isidro para nada sirve actualmente como se encuentra, como no sea para convertirse en campo de fútbol.

Ramón de Montemar.

SESION EN EL AYUNTAMIENTO

Hoy a las siete de la tarde en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento, celebrará sesión el pleno de la Comisión Gestora municipal de la cual daremos cuenta en nuestro número de mañana.

DEPORTES

La práctica de otros deportes. Por un cordial particular, nos llega la noticia de que se está procediendo a la terminación de la construcción de una bolera, en la Granja Militar de la Inmaculada.

ANTENAS MODERNAS PARA COCHES
225 pesetas
CASA BENOLIEL

Naturalmente, esto nos llena de satisfacción, puesto que da motivo a que aunque por lo pronto restringido al elemento militar, dará lugar a que en el sucesivo podan ser presenciados interesantes encuentros o partidos de este deporte, los que sabemos existen muchísimos adeptos en nuestra ciudad y Campo de Gibraltar. La inauguración de esta "bolera" tendrá lugar en fecha no muy lejana.

DE FUTBOL

"Críticas desahucadas, no"

Se han echado a volar las campanas de la crítica irracional contra jugadores, directiva y entrenador, es decir contra todo lo que significa algo en la vida del club local con motivo de las últimas derrotas que éste ha sufrido. Y eso ni es camino ni es forma de compensarse ni muchísimo menos, se puede llamar deportivismo. Aficionados, los que tal hacen "son los de siempre", los que ya se han cansado. No son críticos, las que hacen "ata", máxime cuando son despreciables e indignamente y sobre todo de amor a la patria chica. Los que tal hacen en vez de dedicarse a la crítica mordaz y continuada, deben ir con "sus soluciones amparadas por un buen fajo de billetes de banco, a la directiva y entregárselas las dos cosas juntas".

De soluciones "baratas" ya estamos saturados. Son soluciones "ricas" las que nos hacen falta; lo demás, ni interesa, ni hace falta ni debiera producirse. Es muy cómodo, el pedir con el solo derecho acreditativo de "ser socio" o "pagar una entrada". Hacen falta muchas más cosas, para esas exigencias, rayanas a veces, en algo que está muy distante de ser la sensatez.

Esos tropiezos, se pueden enmendar muy bien, en el decurso de los partidos que nos quedan. Hay un hombre, don Bernardo Ardanaz, al frente de los destinos del club y nos parece que hay moderna de aficionado y sobre todo de sacrificio en él para sacar las cosas adelante... porque si por un casual este hombre todo corazón se le ocurriese decir "ahí queda eso", nosotros los preguntamos a esos "hinchas críticos"..." ¿qué harías tú?

Montaña.

"CERVANTES"

Objetos de escritorio
Papetería
Eduardo Lata, 2
ALGECIRAS

LA ESMERALDA

COMPRAS: BILLYANTES, ORO,
PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

TARJETONES Y SOBRES PARA INVITACIONES DE BODA
INMEJORABLE CALIDAD
PRECIO REDUCIDO
Confeccionados con rapidez y esmero en la
Imprenta Faro
Millán Astray, 7

AMAYA
TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 366

Compañía Cabariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	id. de 20	3'20
Camel	de 20	3'70
Chesterfield	de 20	3'70
Yorktown	de 20	4'95
Toledo	de 20	3'35

GRANDES PUNDS
Patria el cigarrero 6'70
Independencia el cigarrero 6'70
LA FABRICA



GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Coat.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio: General Yagüe, 13. 1.º. Consulta de 4 a 6.

GARCÍA, MARÍN Y OJEDA

Doctor. - García Cabello
Domicilio: General Yagüe, 12. 2.º. Consulta de 4 a 6

Comentarios acerca de la desaparición de Mikolajczyk

Se espera que en breve llegue a Londres

El hijo del político polaco teme por la vida de su padre

Londres, 28.—Circula el rumor entre los polacos residentes en esta capital que Mikolajczyk ha llegado a Estocolmo y que se trasladará a Londres tan pronto como sea posible. La esposa del interesado ha manifestado que no sabe absolutamente nada de los movimientos de su esposo.—EFE.

Parece ser que está en Suecia : : : : : Estocolmo, 28.—Un portavoz de la legación polaca ha manifestado que según conferencias telefónicas desde Varsovia, el jefe de la oposición en Polonia, Mikolajczyk, puede haberse dirigido a Suecia, pero que de todas formas, "en ningún caso nos mortificará a nosotros su llegada".

Se dice en los círculos polacos que puede haber llegado a las costas meridionales en cualquier momento de los barcos que hacen el servicio regular para los refugiados.—EFE.

El Gobierno británico no tiene informes : : : : : Londres, 28.—El portavoz del Foreign Office ha declarado que el Gobierno británico no tiene información sobre el paradero de Mikolajczyk y que aún no ha recibido petición alguna para que se le admita en la Gran Bretaña.

El diario del general Patton publicado en los periódicos

Habla de un "terrible error de guerra" haciendo responsable al general Montgomery

Nueva York, 2.—El diario del general Patton, fallecido en el mes de diciembre de 1945, a consecuencia de un accidente de automóvil, y que se publica en forma de folletón en el "Saturday Evening Post", dice, entre otras cosas, que el general tenía la creencia de que la guerra se hubiera acordado, salvándose muchas vidas, a no ser por un "terrible error de guerra" del que había responsable al general Montgomery.

El general Patton dice en su diario: "El 29 de agosto de 1944 era en mi opinión el día más crítico de la guerra. Era evidente que no teníamos enemigo. Ordené atacar Verdún y Commercy y cuando todo parecía resuelto se me informó que los 140 galones de gasolina que necesitábamos para terminar la ofensiva no habían sido enviados".

Se nos dijo que esto era debido a un cambio de planes del Estado Mayor y que yo era el responsable por el general Montgomery que ejercía su influencia sobre el Estado Mayor. En mi opinión, esto ha sido el más grave error en toda la guerra."—EFE.

Sano y salvo, ha llegado a Estocolmo, se afirma : : : : : Londres, 28.—El jefe del partido campesino polaco, Mikolajczyk, se encuentra a salvo y fuera de Polonia, según un funcionario de dicho partido en Londres, quien dice que según informes llegados a él de fuente autorizada, Mikolajczyk, ha llegado a Estocolmo.

Añadió que aún no sabe que hará el político polaco, pero que se cree informará acerca de ello a su esposa, que vive en los suburbios de Londres.—EFE.

El hijo del político, teme por la vida de su padre : : : : : Cambridge, 28.—"Aunque temo por la vida de mi padre", ha dicho el hijo de Stanislaw Mikolajczyk, Maran, de 21 años de edad, estudiante de asuntos económicos en el Trinity College, Maran se negó a dar explicaciones sobre sus palabras.—EFE.

Se reúne la Asamblea Nacional francesa en sesión extraordinaria

(Viene de la primera). cia es de carácter económico. Se mostró contrario a nuevas subidas de salarios.—EFE.

Tumultuoso debate después del discurso de Ramadier : : : : : París, 28.—Después del discurso de Ramadier (en la Asamblea nacional), el jefe de la fracción parlamentaria comunista, Jacques Duclos, inició el debate general con un ataque al programa del Gobierno, afirmando que Francia depende por completo del dólar en cuanto a su comercio exterior y que está a merced de los planificadores estadounidenses en cuanto al carbón.

Después, afirmó que el Plan Marshall es una amenaza a la soberanía francesa.

En ese punto, Ramadier le interrumpió para rechazar la idea de que Francia esté sometida a ninguna forma de imperialismo extranjero.

Duclos reanudó su ataque afirmando que están en curso negociaciones preliminares para la venta de los ferrocarriles franceses como garantía de los empréstitos norteamericanos.

El ministro de transporte Jules Moch, negó entonces categóricamente la especie, calificándola de calumnia de "L'Humanité"—el órgano comunista—y Ramadier pidió que Duclos presentase pruebas de su aserto o que se callase.

Prosiguió Duclos en medio de muestras de desagrado cada vez más fuertes y cuando llegó a acusar a Ramadier de hacer el juego de De Gaulle y de Wall Street, el presidente de la Asamblea, Herriot, le interrumpió.

La mayor violencia vino a acusar Duclos al diputado de extrema derecha André Mutter. Mutter se dirigió hacia el prador con ánimo de agredirlo, pe-

ro diez diputados comunistas le cortaron el paso. Restablecido el orden, Herriot amonestó severamente a Duclos por perturbar la paz de la Asamblea.

Duclos prosiguió su ataque contra Ramadier. Dijo también que De Gaulle no tendrá el poder, porque el

puñetazos y golpes de porra, la Policía disuelve una manifestación comunista en París

(Viene de la primera). nista August Tillon, antes de que llegase la fuerza pública. Mientras los gendarmes empujaban a los manifestantes es-

los cantaban la Internacional. En la Jefatura de Policía han manifestado que los gendarmes cargaron contra los comunistas después de haber estado iniciado una agresión con adoquines arrojados del pavimento.

Los manifestantes también destruyeron las barricadas levantadas por la fuerza pública y la emprendieron a puntapiés contra los agentes del orden público.

A las ocho y media de la noche, hora en que debía comenzar el mitin en la sala Wagram, este local se encontraba totalmente vacío.—EFE.

A las 9 ha comenzado el mitin : : : : : París, 28.—Poco después de las nueve de la noche comenzó en la sala Wagram, un mitin organizado por los partidarios de De Gaulle una vez que la manifestación comunista quedó totalmente disuelta.

Buen número de manifestan-

Reunión del Consejo de Seguridad sobre Indonesia

No se adoptó ninguna decisión definitiva

Lake Success, 28.—Los Estados Unidos han propuesto en el Consejo de Seguridad que éste ordene a su Comité de Buenos Oficios, compuesto por tres naciones, en la República indonesia, que prohíba tanto a holandeses como a indonesios que sus fuerzas militares ocupen cualquier territorio que no tuvieran en su poder el día 4 de agosto, cuando la ONU dio el orden de cesar en el fuego.

El delegado norteamericano, dijo que específicamente debe prohibirse que se realicen operaciones de limpieza en territorios previamente no ocupados.

Tras un debate sin que se adoptase ninguna decisión, el británico sir Alexander Cadogan, levantó la sesión.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Se reúne la Asamblea Nacional francesa en sesión extraordinaria

(Viene de la primera). cia es de carácter económico. Se mostró contrario a nuevas subidas de salarios.—EFE.

Tumultuoso debate después del discurso de Ramadier : : : : : París, 28.—Después del discurso de Ramadier (en la Asamblea nacional), el jefe de la fracción parlamentaria comunista, Jacques Duclos, inició el debate general con un ataque al programa del Gobierno, afirmando que Francia depende por completo del dólar en cuanto a su comercio exterior y que está a merced de los planificadores estadounidenses en cuanto al carbón.

Después, afirmó que el Plan Marshall es una amenaza a la soberanía francesa.

En ese punto, Ramadier le interrumpió para rechazar la idea de que Francia esté sometida a ninguna forma de imperialismo extranjero.

Duclos reanudó su ataque afirmando que están en curso negociaciones preliminares para la venta de los ferrocarriles franceses como garantía de los empréstitos norteamericanos.

El ministro de transporte Jules Moch, negó entonces categóricamente la especie, calificándola de calumnia de "L'Humanité"—el órgano comunista—y Ramadier pidió que Duclos presentase pruebas de su aserto o que se callase.

Prosiguió Duclos en medio de muestras de desagrado cada vez más fuertes y cuando llegó a acusar a Ramadier de hacer el juego de De Gaulle y de Wall Street, el presidente de la Asamblea, Herriot, le interrumpió.

La mayor violencia vino a acusar Duclos al diputado de extrema derecha André Mutter. Mutter se dirigió hacia el prador con ánimo de agredirlo, pe-

ro diez diputados comunistas le cortaron el paso. Restablecido el orden, Herriot amonestó severamente a Duclos por perturbar la paz de la Asamblea.

Duclos prosiguió su ataque contra Ramadier. Dijo también que De Gaulle no tendrá el poder, porque el

puñetazos y golpes de porra, la Policía disuelve una manifestación comunista en París

(Viene de la primera). nista August Tillon, antes de que llegase la fuerza pública. Mientras los gendarmes empujaban a los manifestantes es-

los cantaban la Internacional. En la Jefatura de Policía han manifestado que los gendarmes cargaron contra los comunistas después de haber estado iniciado una agresión con adoquines arrojados del pavimento.

Los manifestantes también destruyeron las barricadas levantadas por la fuerza pública y la emprendieron a puntapiés contra los agentes del orden público.

A las ocho y media de la noche, hora en que debía comenzar el mitin en la sala Wagram, este local se encontraba totalmente vacío.—EFE.

A las 9 ha comenzado el mitin : : : : : París, 28.—Poco después de las nueve de la noche comenzó en la sala Wagram, un mitin organizado por los partidarios de De Gaulle una vez que la manifestación comunista quedó totalmente disuelta.

Buen número de manifestan-

EL MINISTRO Plenipotenciario DE EL SALVADOR

cerca de la Santa Sede presenta sus CARTAS CREDENCIALES AL SANTO PADRE

El Papa reiteró los sentimientos de justicia social de la Iglesia católica y su apoyo a las clases trabajadoras

Ciudad del Vaticano, 28.—Su Santidad el Papa, Pío XII, ha reiterado una vez más los sentimientos de justicia social de la Iglesia católica y su apoyo a las clases trabajadoras, en un discurso pronunciado en castellano con ocasión de la presentación de cartas credenciales del nuevo enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de la República de El Salvador cerca de la Santa Sede, doctor Antonio Alvarel. El Santo Padre recibió al diplomático en audiencia solemne en la sala de congresos del Palacio Pontificio de Castelgandolfo.

Al entregar sus cartas credenciales como representante de la República de El Salvador, el di-

plomático, pronunció un corto discurso en el que hizo constar que en nombre del presidente de la República, del Gobierno y de su pueblo, manifestaba la seguridad de que no serán vanos los esfuerzos que realiza la Santa Sede en favor de todos los pueblos necesitados.

Su Santidad contestó con un discurso en castellano en el cual expresó la satisfacción que le producía recibir las cartas credenciales del representante de la República de El Salvador de manos de un diplomático de gran experiencia y relevantes servicios a su nación.

Puso de relieve la necesidad de colaborar en la actual cruzada de la paz, por lo cual, al escuchar las palabras del diplomático, había tenido gran satisfacción por ver el espíritu que anima a los gobernantes salvadoreños. Indicó seguidamente que la postguerra ha producido indiscutibles progresos que deben ser cogidos con alegría y se utilizar al servicio de la paz.

Después se refirió a la actual organización mundial en la que están representados numerosos países del mundo y señaló que es preciso que se realicen todos los esfuerzos posibles para que dicha organización no sea considerada como una voz en el desierto.

"Todos los pueblos—dijo—tienen necesidad de paz, para dedicarse en el interior a la ingente tarea de su reconstrucción social y cultural".

A continuación, puso de relieve una vez más los sentimientos de justicia social que animan a la Iglesia católica y al apoyo de las clases trabajadoras. Con este motivo recordó que con ocasión del cuarto centenario de la fundación de la capital de la República de El Salvador, el episcopado de este país publicó una declaración en favor de la justicia social. El Santo Padre hizo constar que esta declaración honra al clero y al pueblo salvadoreño. Finalmente Su Santidad expresó sus más fervientes votos por la prosperidad de la nación de El Salvador.

"Invocamos—dijo—la bendición del Santísimo para el presidente de la República, el Gobierno y vuestro pueblo y, muy especialmente, para vuestra excelencia, a la que Nos damos nuestra felicitación y nuestra bendición".—EFE.

tes resultaron con contusiones en la cabeza y hombros por los culatazos y golpes de porra de los gendarmes. Entre estos se han registrado también algunas bajas pues los comunistas los agredieron con estacas arrancadas a las empalizadas.—EFE.

A las 9 ha comenzado el mitin : : : : : París, 28.—Poco después de las nueve de la noche comenzó en la sala Wagram, un mitin organizado por los partidarios de De Gaulle una vez que la manifestación comunista quedó totalmente disuelta.

Buen número de manifestan-

Anúnciese en EL FARO

ENFERMEDADES DE LOS OJOS
G. M. CAMINERO
De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.
Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA
Teléfono 1009.

BAEZA HERMANOS
MATERIALES DE CONSTRUCCION
FERRETERIA
TETUAN-LARACHE
BAEZA S. A. - CEUTA

INDUSTRIALES ITALIANOS EN BARCELONA

Manifestaron a los periodistas que estudian las posi-
bilidades existentes para el intercambio comercial,
dentro del vigente Tratado

Barcelona, 28.—Los industria-
les italianos que se encuentran
en esta ciudad desde el pasado
domingo, han visitado hoy va-
rios centros de producción y se
proponen visitar también Sobadell
y Tarrasa, así como varias
capitales de provincia.

Entre aquellos figuran un so-
brino del cardenal Schuster y
el agregado aeronáutico del club
de fútbol, Toriko, Andrés Bon-
nally, que ha hecho unas intere-
santes manifestaciones a los
periodistas:

"Deseamos, ha dicho, estudiar
las posibilidades existentes en
orden al intercambio comercial,
y dentro del vigente tratado
hispano-italiano sobre la mate-
ria, nos interesa exportar seda
y maquinarias, a cambio de mi-
neral de hierro y cobre, corcho,
aguarrrás y colofonia. Estas ma-
terias nos son muy necesarias

y trataremos de llegar a un
acuerdo para realizar este in-
tercambio. Permaneceremos va-
rios días en Barcelona y des-
pués regresaremos nuevamente
a Italia".

Hablando sobre el desenvolvi-
miento de la vida económica en
Italia dijo que el hecho más im-
portante de estos últimos días ha
sido el estallido de confianza en
la lira, motivado, sobre todo,
por la que tiene el pueblo en
la sana política económica que
desarrolla el ministro del Teso-
ro. Un ejemplo de ello es que
la lira, que se pagaba hace 15
días aproximadamente a 239
francos, ha bajado a 193, y el oro
fino, que se vendía a 1.000 li-
ras, ahora se vende a 860. Esta
corriente del alza de la lira se
debe, en gran parte, al plan
Marshall y al tratado existente
con la Argentina.—CIFRA

Historia sentimental de una joven en torno a MANOLETE

RAMOS DE CLAVELES, AL DIESTRO, ANTES Y DURANTE LA CORRIDA

UNA SEÑORA DE BARCELONA CUENTA LA FERVENTE ADMI-
RACION DE UNA HIJA POR EL GRAN TORERO CORDOBES

"Una brusca contestación de un "personaje
desconocido" la hizo caer enferma"

Córdoba, 28.—Don Rafael Flo-
res González, hermano de "Ca-
mará", apoderado del difunto
diestro Manuel Rodríguez "Ma-
nolete", ha recibido la visita de
una señora de Barcelona que, en-
tre sollozos, le contó la historia
de la ferviente admiración que
una hija suya sentía por el dies-
tro cordobés.

"Mi hija —contó la señora—
en Barcelona, donde residimos,
vió actuar a Manolete por pri-
mera vez a los 13 años de edad.
Desde entonces, despertó el
torero en la chica una admiración
fervorosa. Siempre que to-

reaba no le faltaba un ramo her-
mosísimo de claveles en la ha-
bitación del hotel, y otro en la
plaza, que le arrojaba mi hija
después de su faena. Ni que de-
cir tiene que desde entonces mi
hija me obligó a sacarle un abo-
no en la Monumental. Uno de
los últimos ramos de claveles
que le arrojó a Manolete llevaba
una medalla de la Virgen de
los Dolores, orlada de brillan-
tes. Ya era cariño sincero y ad-
miración ciega lo que mi hija
sentía por Manolete, hasta tal
punto que me obligó incluso a
que le comprase una finca en
Carmona, provincia de Sevilla,
para estar más cerca del dies-
tro.

Un día de corrida, por la ma-
ñana, se atrevió mi hija a ha-
blarle por teléfono al hotel.
Se puso Manolete al aparato
y le invitó a volverle a llamar
después de la corrida.

Así lo hizo la niña, pero cual-
ro sería su sorpresa cuando un
individuo, que no sabemos quien
pudiera ser, se puso al telé-
fono y le dijo bruscamente que
hiciera el favor de no molestar
más al matador.

Desde entonces mi hija está
enferma; tal fue la impresión
que aquello le produjo.

Yo vengo a Córdoba e iré a vi-
sitar a "Camará" en Madrid, pa-
ra ver si averigua el paradero

de la medalla que mi hija en-
vió a Manolete, y quien es el
causante de que se encuentre
enferma".

Don Rafael Flores acompañó
a dicha señora a visitar la Igle-
sia de los Dolores, donde Man-
olete oraba durante su estancia
en Córdoba; a visitar el campo
de la Merced, y a la casa del
diestro, donde fue recibida por
la madre de éste a la que
también copió sus tribulacio-
nes.

También habló esa señora con
el mozo de estoque de "Mano-
lete", Guillermo, quien le dijo
que, efectivamente, había visto
en poder del diestro la medalla
a que se refería, pero que ignora
su paradero.

Por último, estuvo en el ce-
menterio de Nuestra Señora de
la Salud, depositando un hermo-
so ramo de claveles en la tumba
del llorado maestro.

Después la señora marchó a
entrevistarse con "Camará"—
EFE.

El conde Sforza se ha entrevistado con Bevin

Parece que han tratado so-
bre una revisión del Tratado
de paz con Italia



Londres, 28.—El conde Sfor-
za, ministro de Relaciones Ex-
teriores italiano que llegó a es-
ta capital en la pasada noche,
se ha entrevistado con el secre-
tario del Foreign Office, Ernest
Bevin, a primera hora de la ma-
ñana, en el Ministerio de Re-
laciones Exteriores británico.

Se cree que el tema principal
de la conversación ha sido la
posible revisión del Tratado de
Paz con Italia y el futuro de las
antiguas colonias italianas en
Africa.—EFE.

Petróleo Gal.
Silvicrine,
Agua Crispinera,
para la caída del
cabello

"Perlumería Roma"
Cervantes 8 - Tlf. 889

Un llamamiento de los obispos cató- licos de Alemania a la Comisión aliada de Control

Piden que se intervenga en las deportaciones, y se vele
por los internados civiles en la zona rusa

Berlín, 28.—Los obispos cató-
licos de Alemania han dirigido
a la Comisión aliada de Control
en Berlín un llamamiento para
que intervenga contra las de-
portaciones en la zona soviética
de ocupación, dice el servi-
cio de Información germano de
la zona británica.

Según la información, el epis-
copado católico pide al Consejo
que se preocupe por la suerte
de los civiles —hombres, mu-
jeres y niños— internados en la
zona rusa, y por la que los ex-
prisioneros de guerra que, pues-
tos en libertad por los británi-
cos o norteamericanos, han si-
do detenidos de nuevo por los
soviets y deportados en algunos
casos.

El llamamiento hace resaltar

Grupos de fascistas detenidos en Milán

Comemoraban el 23 aniversa-
rio de la marcha sobre
Roma

Milán, 28.—Grupos de fascis-
tas han sido detenidos en esta
capital cuando pegaban pas-
quines en las fachadas de los
edificios con la fotografía de
Mussolini y frases pidiendo la
resurrección del movimiento
fascista, con motivo del 23 ani-
versario de la marcha sobre Ro-
ma.

Se ha montado un servicio
especial de vigilancia por las
fuerzas de la Policía para evi-
tar disturbios.

En la pequeña ciudad de San-
tiraga, a 25 kilómetros al sur
de Milán, la Policía ha descu-
bierto un depósito de armas y
municiones ocultos en una es-
cuela, en el que figuraban va-
rias ametralladoras, morteros,
granadas de mano y cinco mil
bolas.—EFE.

ALGO NUEVO

Le sale un diente a los
48 años de edad

Murcia, 28.—A los 48 años de
edad, le ha salido un nuevo dien-
te a Rafael Carmona Molina,
agricultor de la vega murciana.

Durante una semana Carmo-
na ha sufrido algunos dolores
y la fiebre le llegó a subir has-
ta los cuarenta grados.—CIFRA

—termina la información— que
también a los pueblos vencidos
son de aplicación las leyes de
la hermandad y de la justicia.—
EFE.



¡Pero usted reirá con ella como jamás ha reído!

HOY en CERVANTES

¡Una nochecita que se las trae, en una casa miste-
riosa, en donde cada incidencia produce una
carcajada, y cada minuto un torrente de ellas!

¿Psicológica?

¿Patológica?

¿Bélica?

¡Nada de eso...!

Es...

intrigante,

trágica,

fantasmal...